

Construyendo 24

Digital

Octubre de 2005

Premio al Emprendedor Social Fundación Schwab

Carlos D. Tramutola, nuestro presidente, fue distinguido como uno de los 7 finalistas del Premio al Emprendedor Social del año de la Fundación Schwab, organización vinculada al Foro Económico Mundial de Davos, en alianza con El Cronista Comercial.

El premio es un reconocimiento a las personas que proponen soluciones innovadoras, creativas y prácticas a problemas sociales. La participación en el proceso de selección hasta su etapa final nos enriqueció como organización y reafirmó nuestra vocación de continuar trabajando por la igualdad de oportunidades en la educación.

Agradecemos a la Fundación Schwab y al Cronista Comercial por su labor y felicitamos al ganador, el Sr. Jorge Gronda de Cegin.

¡Gracias!

A todos los medios de comunicación por el invaluable apoyo que nos brindan en la difusión de nuestras actividades.

cimientos
Fundación para la Igualdad de Oportunidades Educativas

Presentación del libro

“Evaluación de Impacto del Programa de Becas”

Con gran convocatoria, el pasado 4 de octubre, presentamos la publicación “Evaluación de Impacto del Programa de Becas” en la Manzana de las Luces. La investigación, a cargo de profesionales independientes, evaluó el impacto del programa tanto en los chicos becados como en sus familias y escuelas.

Los principales resultados muestran que los becados permanecen más en su escuela que sus compañeros de aula: entre 61% y 100%, y entre 22% y 85% respectivamente. Por otro lado, el programa contribuye a valorar la norma de la asistencia: los chicos becados presentan entre 2,7 y 16 faltas anuales, los no becados entre 6,8 y 31,5. Finalmente, los alumnos becados aprueban el año adeudando menos materias que sus compañeros de aula.

El panel de disertantes estuvo conformado por Agustina Cavanagh, Directora Ejecutiva de Cimientos, Silvia Necchi, responsable de la evaluación, y Paula Pogré, investigadora de la Universidad Nacional de Gral. Sarmiento y Mariano de Vedia, de la sección educación del Diario La Nación. Los disertantes destacaron la importancia de que las ONGs realicen evaluaciones de impacto de sus programas ante un público formado por padrinos de alumnos becados, profesionales de investigación, del ámbito educativo, social, y empresarial, periodistas, entre otros.

Campaña Nacional de Padrinazgos 2006

En el mes de septiembre **Cimientos** lanzó su Campaña Nacional por la Igualdad de Oportunidades en la Educación para sumar nuevos padrinos con el objetivo de que más chicos y escuelas puedan participar de nuestros programas educativos. El desafío para el año 2006 es llegar a **2.500 alumnos** con el Programa de Becas y sumar **30 nuevos proyectos educativos** al Programa de Apoyo a Escuelas.

Lo invitamos a sumarse en esta campaña, llamando al (011) 4322-0590, escribiendo a info@cimientos.org y ayudándonos a difundir esta información entre sus amigos.

¡Sigamos Construyendo!

Jornada de Puertas Abiertas 2005

Los días 21 y 22 de septiembre recibimos en la sede de la Fundación a padrinos, voluntarios, amigos y periodistas, entre otros visitantes, quienes pudieron conocer y conversar con los profesionales de las distintas áreas e informarse sobre los procesos de trabajo de los programas. Esperamos que esta visita haya sido tan rica para ustedes como lo fue para quienes trabajamos en Cimientos.

¡Muchas gracias por visitarnos!

Programa de Becas **Jornadas de Encuentro de Becados**

Queremos compartir con ustedes testimonios de los alumnos becados y encargados de acompañamiento que participaron de las **19 Jornadas** ya realizadas.

“Con voluntad y esfuerzo se puede lograr lo que uno se propone (...) Cuando empezamos jamás pensamos que íbamos a llegar tan lejos”.

Puesta en común: becado de Córdoba

“Hoy venimos a despedirnos ya,
Y a descubrir que yo solo no soy mejor
Y agradecer que me acompañes
Y hagas lo que vos haces
Por mi y por otros también.”

Estrofa de canción elaborada por becados que egresan de Polimodal - Zárate

“... trabajando en un clima de alegría y camaradería, lográndose los objetivos (...) En la puesta en común se hizo una síntesis, en dos afiches, que expresaron el reconocimiento de los becarios por la ayuda que significa la beca para su escolaridad y la importancia de la educación para la formación de su personalidad que les permitirá construir un futuro digno para ellos y su familia”.

Elsa Tavip, EA de Santiago del Estero

“Muchos pudieron reflexionar sobre su participación en la escuela y darse cuenta que la escuela son ellos (...)”

Inés Zinny, EA de Córdoba

¡Gracias a todo el equipo y al gran número de voluntarios por la dedicación y la participación que cada uno brindó para que las Jornadas se realicen exitosamente!

Programa de Alianzas

El 6 de octubre, junto con la Fundación Anpuy se realizó en la Ciudad de Salta la Jornada de Encuentro de Becados, a la que asistieron 76 alumnos.

Los becados de 1er. año de Polimodal compartieron su experiencia en el programa y alentaron a seguir estudiando a los 30 alumnos que ingresaron al *Programa de Becas* en agosto de este año, a través de la Alianza con Anpuy.

Ya estamos trabajando en la selección de nuevas organizaciones y la búsqueda de donaciones para replicar el *Programa de Becas* en más zonas del país.

Programa de Apoyo a Escuelas **“Juguemos con los números”**

Por primera vez, 86 alumnos de 6 escuelas rurales se reunieron en la Escuela N° 23 de San Benito, partido de Saladillo para resolver diferentes operaciones matemáticas con juegos como el bowling, dominó, trininó y golf, del proyecto “Juguemos con los números”. Los 9 docentes y las 2 supervisoras escolares de las escuelas compartieron diferentes estrategias y la modalidad de trabajo del proyecto que trabaja en torno a contenidos de matemática. Tanto para los docentes como para los alumnos, fue una experiencia única y enriquecedora de intercambio.

La jornada se desarrolló el 27 de septiembre con la participación de representantes de El Tejar (empresa que apadrina los proyectos), periodistas y profesionales de la Fundación.

Los días 21 y 22 de octubre se llevará a cabo el **Encuentro Nacional de Educadores** que reunirá a las 47 escuelas que hoy implementan proyectos educativos que promueven el fortalecimiento de Lengua y Matemática.